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記入日：　2017年1 月 18日

会議名 グループホーム　オリンピア篠原　第11回運営推進会議 記入者 長谷　順二　　印

    議　事

日 時 2017年1月18日(水)14:00～15:00 場 所 ユニット2リビング

参加者

【入居者】石原寿づ子様、矢野美恵子様、川崎英子様、原野悦様、上諏訪章様、石橋早苗様、

有川富美子様。

【地域包括】山根様(篠原あんしんすこやかセンター)

【知見を有する者】薄木行政書士【地域代表】内藤様(篠原本町3丁目民生委員)野中様(自治会)

【社会福祉法人　光朔会】山口　元理事長

【オリンピア篠原】山口裕子(保育事業本部長・ホーム長)、長谷　順二(グループホーム管理者)

井村礼華(ユニット1リーダー)、森田幸乃(ユニット2リーダー)、黒川、小柴

配付資料
月刊オリンピア21号、22号(2016年12月、2017年1月発行)

発達障害理解のための基礎と実践講座

は皆様でフラワーアレンジメントを楽しまれたり、オリンピア灘で開催されたリース教室、チェロコンサート、ページェン

1,開会ご挨拶(山口　裕子保育事業本部長・ホーム長)

　2017年になり寒さの厳しい日が続いているが、お元気に過ごされているだろうか。昨年は初めての宿泊旅行など

あったが、今年は更に色々な所へ出かけていってほしい。先日、クラウンプラザホテルで、篠原の皆様全員で新年

会をさせていただくことができた。今年も、たくさんのことにチャレンジしていこうと挨拶をしてくださる。

2,運営推進委員の自己紹介

　ご入居者の皆様、ご参加された皆様から挨拶をいただく。篠原あんしんすこやかセンター様から、インフルエンザ

などの感染症が猛威を振るっていることを合わせてお知らせくださる。

3,事業報告(井村礼華ユニット1リーダー、森田幸乃ユニット2リーダー)

　(井村)お料理など家事の様子の他、ご入居者がお互いのお部屋を尋ね合って楽しく過ごされている様子などを

報告させていただく。クリスマスの飾り付けでは、ご入居者の皆様が相談しながら飾り付けをされていた。オリンピア

で働かれていた前原さんが遊びにきて、皆様とカラオケを一緒に楽しまれ、何時間も夢中で楽しまれていた。12月

トなどに篠原のご入居者も参加させていただいたことを報告させていただく。宗保様が、ご入居前に通われていた

教会でのクリスマス礼拝にご本人が参加したいという気持ちに気付き、急遽、スケジュールを調整して六甲教会ま

でご一緒してきた。顔なじみの方も多く、非常に喜んでいただけた。

　(森田)11月に矢野様の誕生日会をさせていただいたことや、外出などの様子を報告させていただく。また、有馬

まで宿泊旅行に中村様と大浦様がスタッフ2名と行かれたことを報告させていただく。道中の景色を楽しむため、

移動手段を電車にしたことや、足湯や有馬温泉を楽しまれたことを報告させていただく。今後もたくさんの企画を

実行していけるようにしたい。12月はオリンピア篠原合同でおこなったクリスマス会の他、ご家族も一緒に参加して

いただいたクリスマス会を開催できた。それぞれのクリスマス会でビンゴや美味しいお料理、皆様に楽しんでいただ
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4,情報交換(篠原あんしんすこやかセンター・民生委員)

    議　事

くことができた。

　11月にご入居者された有川様が、同じ篠原本町に住居がある方であることを情報共有し、地域のネットワークを

相談する。篠原あんしんすこやかセンターが、移転という形になり、新しい場所は今よりもオリンピア篠原に近くなる

とのこと。また、研修なども含めて協力していくことでお話しさせていただく。

5,閉会ご挨拶(山口元理事長)

　有馬温泉への宿泊旅行の報告について、ご自身が以前に行ってからだいぶ経つこともあり、皆様が行ってこられ

たことがうれしいと評価してくださる。また、発達障害理解のための基礎と実践講座について、ご紹介くださる。会議

に参加されていた野中様が、参加を希望してくださる。
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